

Optez pour la performance du nouveau Raspberry Pi 2

Écrit par Domotics

Mardi, 03 Février 2015 14:00 - Mis à jour Lundi, 02 Février 2015 22:30

Vous êtes fan du Raspberry Pi ? avec domoticz, avec Jeedom, ... vous en avez plusieurs ? La fondation Raspberry Pi vient d'annoncer une version 2 plus sophistiquée, et beaucoup plus puissante. Ce nouveau Raspberry Pi est doté d'un processeur quadcore ARM cadencé à 900Mhz, d'un CPU Cortex A7 et de 1 Gb de RAM DDR2 (plus rapide aussi).



The image is a promotional graphic for the Raspberry Pi 2. It features a purple background with a diamond-shaped pattern. On the left, there is a circular logo with the Raspberry Pi logo and the word 'KUBII' below it. To the right of the logo, the text 'Raspberry Pi 2!' is written in a large, white, sans-serif font. Below this, there are three colored boxes with text: a red box with 'ARMv7' and 'Nouvelle technologie', a white box with '1 GB RAM' and 'Plus de mémoire', and a green box with '6X' and 'Plus rapide'. On the right side of the graphic, there is a photograph of the Raspberry Pi 2 board, which is green and has various components like a USB port, a micro-USB port, and a camera module. Above the photograph, there is a red banner with the text 'Exclusivité made'. At the bottom of the graphic, the text 'Plus performant, plus rapide et plus sophistiqué' is written in a large, white, sans-serif font.

{jumi [*34]} {jumi [*34]}

Ce nouveau [Raspberry Pi 2 est déjà en vente sur Kubii.fr](http://Kubii.fr). Je suis passé en acheter un hier soir. Le site avait des problèmes de performance, je suppose qu'il y avait du monde connecté ! Ce nouveau modèle est au prix du B+ soit 39,99 Euros. Les accessoires de l'ancienne version sont compatibles avec ce nouveau modèle. Au niveau de l'OS, cette nouvelle version permettrait de faire fonctionner Windows 10.

Optez pour la performance du nouveau Raspberry Pi 2

Écrit par Domotics

Mardi, 03 Février 2015 14:00 - Mis à jour Lundi, 02 Février 2015 22:30



Le Pi 2 est totalement compatible avec les accessoires du Raspberry Pi B+

39,99€

quantité



www.kubii.fr

Farnell
Distribut

high performance 32-bit ARM Cortex-A7. Mais ça ne signifie pas qu'il est le plus rapide